

COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ

**COMMENTAIRES DU MAIRE LABEAUME SUR L'ÉTAT DE SANTÉ
DU PRÉSIDENT DU SYNDICAT
DES FONCTIONNAIRES MUNICIPAUX DE QUÉBEC :
IL Y AURA DES POURSUITES**

Québec, le 14 janvier 2013 – le maire Régis Labeaume sera poursuivi par le Syndicat des fonctionnaires municipaux de Québec (Fisa) et par son président, monsieur Jean Gagnon, pour les propos tenus concernant l'état de santé de ce dernier.

Rappelons que le 20 décembre 2012, le maire a affirmé que monsieur Gagnon était toujours au bout de sa chaîne et qu'il allait retourner en burnout un moment donné. Dans le même souffle, il ajoutait être incapable de passer par-dessus la personnalité de M. Gagnon, affirmant que ça prend le dessus sur le contenu.

Ce genre de propos est totalement inacceptable, surtout venant du premier magistrat de la Ville qui jouit d'une importante couverture médiatique.

Sur recommandation des procureurs de chez Poudrier Bradet avocats, des procédures seront donc entreprises au cours des prochaines semaines. À ce moment, le Syndicat sera en mesure de donner plus de détails sur l'ensemble du dossier. D'ici là, aucun autre commentaire ne sera émis par le Syndicat ou par monsieur Jean Gagnon concernant l'aspect juridique de l'affaire.

-30-

Source et renseignements :

Jean Gagnon, président
Téléphone : 418 780-8140
Télécopieur : 418 780-8144
Courriel : info@sfmtq.qc.ca